

Pressemitteilung vom 09.12.2024

Kita-Kinder lassen Weihnachtsbaum glänzen

Es hat eine längere Tradition, dass Kinder vom Familienzentrum St. Albertus den Tannenbaum im Rathaus II an der Bahnhofstraße 1 schmücken. Denn schon als dort noch die Zweigstelle der Sparkasse beheimatet war, brachten die Kinder den vorweihnachtlichen Glanz in die sprichwörtliche Hütte.

In diesem Jahr kamen gleich 12 der Vorschulkinder stellvertretend für die gesamte Kindertageseinrichtung und brachten jede Menge liebevoll gebastelten Baumschmuck mit. Mit großer Begeisterung wurde der Baum von den kleinen Helfern dekoriert. Bei den obersten Zweigen bekamen die Kinder tatkräftige Unterstützung von Bürgermeister Matthias Lürbke und ihren Betreuerinnen, Frau Schraknepper und Frau Vogel.

Nach der aufregenden Arbeit gab es für die fleißigen Hände erstmal eine Stärkung mit gesunden und süßen Naschereien vom Bürgermeister und als zusätzliche Belohnung ein kleines Bilderbuch. Und auch eine kleine Spende für den Förderverein konnten die Kinder mit in die Kita nehmen – denn das ist gute Tradition.



Bildunterschrift: Die Kita-Kinder präsentieren stolz den frisch geschmückten Baum